



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

La CECC publie une Déclaration sur la crise humanitaire à Gaza

Ottawa, le 25 août 2025 – Les membres du Conseil permanent de la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) ont publié une déclaration en réponse à la crise humanitaire persistante à Gaza. La déclaration souligne la souffrance de la population de Gaza, en particulier les enfants et les personnes âgées, dont la vie continue d’être menacée par la violence continue et les graves privations, ainsi que le nombre croissant de victimes de tous côtés. Les membres du Conseil permanent font écho aux récentes déclarations du pape Léon XIV concernant la guerre et rappellent aux fidèles du Canada l’importance de jeûner et de prier pour une paix durable en Terre Sainte.

Lire la déclaration complète ici : <https://www.cccb.ca/wp-content/uploads/2025/08/2025-08-25-Declaration-du-Conseil-Permanent-Crise-humanitaire-a-Gaza.pdf>

-30-

Demandes des médias :

Maribel Mayorga

Directrice des communications

Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC)

Courriel : communications@cecc.ca

Téléphone : 613-241-9461, poste 225